



Lawan Virus Corona, UPNVJ Bagikan Handsanitizer Gratis

Friday, 20 March 2020 14:26 WIB



HumasUPNVJ - Dilansir dari CNN Indonesia update corona per 19 Maret 2020 jumlah pasien positif corona bertambah menjadi 309, dengan 25 diantara meninggal dunia dan 15 orang dinyatakan sembuh.

Salah satu langkah sederhana untuk mencegah virus Corona ialah menjaga kebersihan tangan. WHO pun menghimbau agar mencuci tangan minimal 20 detik menggunakan sabun. Jika ingin lebih praktis, bisa menggunakan hand sanitizer.

Namun, selama wabah virus Corona tersebar di Indonesia, hand sanitizer menjadi barang langka. Tingginya permintaan membuat beberapa toko maupun gerai swalayan kehabisan stok cairan pembersih tangan yang praktis ini.

Dengan dasar itu pimpinan UPN Veteran Jakarta melakukan langkah pencegahan penyebaran virus corona dengan membagikan hand sanitizer gratis ke beberapa titik lokasi sekitar kampus UPN Veteran Jakarta.

Hand sanitizer hasil produksi mahasiswa farmasi UPN Veteran Jakarta ini akan dibagikan ke 25 titik lingkungan kampus.

Menurut Syamsuri salah satu pegawai UPN Veteran Jakarta Pada hari ini, Jumat (20/03/20) beliau bersama rekan-rekan pegawai lainnya membagikan hand sanitizer di beberapa lokasi, salah satunya di Yayasan Yatim Piatu Fatahillah. Syamsuri memberikan handsanitizer langsung kepada Sa'bani selaku Ketua Yayasan Yatim Piatu Fatahillah..

Dalam pertemuannya Sa'bani menyampaikan rasa bangga dan senangnya atas perhatian yang diberikan pihak universitas untuk pencegahan virus yang tengah mengkhawatirkan masyarakat saat ini .

"Alhamdulillah, terima kasih Ibu Rektor UPNVJ atas Perhatiannya dalam penanganan virus Corona. Semoga menjadi amal baik buat kita semua dan UPNVJ bersih terhindar dari wabah virus corona" ungkap Sa'bani.

Dengan langkah ini diharap baik didalam kampus maupun di luar lingkungan kampus UPN Veteran Jakarta warganya dapat tetap menjaga kesehatan dan kebersihan tangan dan terhindar dari virus corona yang semakin masif di Jakarta saat ini.

